

Wir begrüßen die neue Geschäftsführerin des Förderkreises Alte Kirchen



Am 1. September 2023 hat Anne Haertel ihre Arbeit als Geschäftsführerin des FAK aufgenommen. Aus ihrer langjährigen Berufserfahrung – zuletzt als Geschäftsführerin einer vielfältig aufgestellten gemeinnützigen Berliner Organisation – bringt die Diplom-Sozialpädagogin, studierte Sozialmanagerin (MA) und ausgebildete Journalistin fundierte Kenntnisse für das neue Amt mit: u.a. Bewirtschaftung und Sanierung

historischer Gebäude sowie Akquise und Umgang mit diversen nationalen und internationalen finanziellen Förderungsprogrammen wie ESF und EFRE. Projekte entwickeln und durchzuführen ist ihr aus langjähriger Erfahrung gut vertraut. Ihr Ansatz: Bewährtes fortführen und neue Angebote entwickeln. Anne Haertel lebt mit ihrem vierjährigen Pflegekind in Berlin-Friedrichshain.

Nach der Arbeit unseres sehr geschätzten langjährigen Geschäftsführers Bernd Janowski ist sie auf dem weiteren Weg des Förderkreises Alte Kirchen für uns die richtige Frau. Sie wird mit Frische und ihren guten Gaben diese wichtige Tätigkeit im Förderkreis bewältigen. Ermutigung und offene Türen mögen ihr an allen Orten begegnen, an denen sich Menschen für unsere wunderbaren Dorfkirchen engagieren. anne.haertel@altekirchen.de